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Jahresbericht des Präsidenten 1998 
Kurz wollen wir ins vergangene Jahr zurückblicken und uns die Vereinsaktivitäten in Erinne-
rung rufen. 
Am 13. März besuchten 31 Mitglieder die Hauptversammlung in der Krone Wiedlisbach.  
Am 23. Mai traffen wir uns in der Krone zu einem Fleischverwertungskurs, an dem Markus 
Tschopp uns brilliant zeigte, was man alles aus Kaninchenfleisch zubereiten kann.  
Am 23. August erwischten wir einen schönen Sommertag für unsere Vereinsreise nach Sur-
see. Wir stiegen in Wiedlisbach und Oberbipp um 8 Uhr in den Bus und wurden von unserem 
Chauffeur herzlich begrüsst. Wir fuhren auf der Autobahn nach Sursee, gingen noch ein 
Stück zu Fuss zur Kleintieranlage, wurden sehr herzlich aufgenommen und konnten eine 
sehr schöne und gepflegte Kleintieranlage besichtigen, natürlich nicht ohne ein gutes und 
reichliches Mittagessen einzunehmen. Nach dem Mittagessen traten wir die Weiterreise an. 
Sie führte uns über Luzern - Brünig - Interlaken - Faulensee, wo wir eine schöne Gegend 
besichtigen konnten. Im Restaurent Möve machten wir noch einen Kaffeehalt, dann war un-
sere Reise leider zu Ende und führte uns auf der Autobahn nach Hause. Es hat mir Spass 
gemacht, eine solch schöne und gemütliche Reise zu organisieren. 
Im Restaurant Bären in Oberbipp waren 31 Mitglieder am 9. Oktober an der Herbstversamm-
lung. Wir konnten Familie de Graaff provisorisch in den Verein aufnehmen. Ehren konnte ich 
Fritz Känzig zu 50 Jahren und Hans Känzig, Walter Känzig und Hansruedi Ischi zu 40 Jahren 
Vereinszugehörigkeit. 
Am 21. und 22. November konnten wir eine sehr schöne Lokalausstellung präsentieren. Der 
Vorstand dankt allen die tatkräftig mithalfen, dass diese Ausstellung ein grosser Erfolg wur-
de. 
Am 19. und 20. Dezember stellten wir unsere Tiere an der Bipperamtsausstellung in Wangen 
aus, am Samstagabend konnte der Kaninchenobmann den Wanderpreis in Empfang neh-
men. Ein Dankeschön an alle Züchter, die zu diesem Erfolg beitrugen. 
 
Ich danke meinen Vorstandskollegen und Züchterkameraden für die sehr gute Unterstützung 
im vollbrachten Jahr.  
 
Ich wünsche Euch allen gute Gesundheit, gute Zuchterfolge und gute Kameradschaft im 
neuen Jahr. 
 
 
Euer Präsident 
Thomas Nussbaum  
 
 


